

POSTED ON [5 DICIEMBRE, 2017](#) BY [JOSE RIVAS](#)

LA PRIMERA PISCINA DEL “PARADISO” EN REPÚBLICA DOMINICANA

Las Galeras, Samaná.- La primera piscina de naturaleza y alta tecnología será presentada por Piscinas Paradiso a la prensa el 9 y 10 de diciembre en Las Galeras de Samaná.



“Es un nuevo concepto de piscina, que viene presentado por primera vez en este país” – refiere

Renzo Gaggero, gerente de la compañía Piscinas Paradiso – “que entrega una increíble nueva emocionante experiencia y que mejora la calidad de vida” -.

Arenas y piedrecitas de varios colores y tamaños tratadas con resinas especiales puestas con arte

por técnicos y diseñadores especializados, están a contacto con la piel. Ambientes naturales con:

maderas, plantas y flores que encantan los ojos, deleitan el cuerpo y relajan el organismo.

Masajes de agua corporales y cervicales, burbujas, rociadores y colores. Maravillosos colores y movimientos del agua diseñados y proyectados por expertos con sabiduría y amor.

Luces de fibra óptica permiten disfrutar de la noche de manera nunca antes experimentada en este país y en el continente americano. Una magnífica oportunidad para la comunidad dominicana formando ingenieros y técnicos especializados y de alto nivel internacional.

– “Nuestros técnicos han puesto 9 kilómetros de fibra óptica en esta maravillosa piscina” – alega Renzo Gaggero – “que crean un encanto en la noche, se disfrutan por horas y ponen las personas a soñar a ojos abiertos. Muchas y varias son las nuevas sensaciones y emociones que se descubren. Es difícil explicarlas con palabras. Hay que probar.” –

La música ambiental y de fiesta completa este paraíso.

60.000 libras de arenas, piedrecitas y resinas especiales llegaron de Italia para componer la

superficie y las playas de la Piscina Paradiso de Las Galeras, creando un ambiente que integra la

belleza natural de las playas de la zona como la Playita, Playa Grande y Playa Rincón.

Las Piscinas Paradiso ofrecen playas y entradas naturales que permiten a los niños y a los

ancianos de entrar y salir fácilmente a jugar, nadar, sentarse o acostarse en muchas posiciones

cómodas y naturales. Los adultos pueden aprovechar de varias maneras, organizar



fiestas (en

este ambiente increíble, es suficiente encender la música y la fiesta toma inicio por si sola, dentro y fuera de la piscina) o simplemente descansar después del trabajo.

En el día esta piscina ofrece lugar de sombra dentro del agua donde protegerse del sol y refrescarse, y cuando llueve de noche debajo de los puentes, las emociones son únicas.

“En una piscina tradicional se puede nadar, caminar, sentarse sobre cerámica, cemento u otros materiales desagradables como pvc plástico o vidrio resina, o salir” – continúa Renzo Gaggero –

“en nuestras piscinas se vive, se comparte con la familia y los amigos y se ama, de día y de noche, por horas.”



“Hemos querido traer una de las últimas fronteras del Design Italiano, el de las piscinas, a la

República Dominicana” – termina Renzo Gaggero – “este país es famoso no solamente por el

clima, sino también por la pasión, la cordialidad y el calor de las personas. El Design tal vez es

lindo pero frío, sin embargo, nuestra compañía quiere ir un paso adelante y transformar el Design

en una dimensión capaz de entregar bienestar a quien ama la vida y quiere compartir con las

personas que ama. Hemos querido un Design Italiano elegante y refinado pero que sepa valorar la felicidad de vivir que esta isla y esta grande población dominicana saben expresar.”